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Monsieur le Maire 
 
Nous vous remercions de nous avoir présenté vos réflexions et adressé les résultats 
des deux volets d'étude sur le stationnement. 
 
Même si nous regrettons de ne pas avoir été interviewés par ce bureau d'études, vivant 
quotidiennement cette question du stationnement, nous avons constaté qu'il faisait les 
mêmes observations que la population lors de son enquête ponctuelle du 21 juillet 
2022 (Diagnostic p 61) : "s'il y a saturation des parkings les plus proches de la plage 
dès midi et l'après-midi, il n'y a pas de déficit global de places de stationnement sur un 
périmètre plus élargi : l’usager peut trouver des places autorisées disponibles à moins 
de 250 mètres". Pour les zones plus éloignées, "des disponibilités de stationnement 
en journée et de nuit sur les zones résidentielles". 
 
Comme nous vous l'avons indiqué, malgré des délais très courts, nous avons réalisé 
un sondage sur une semaine auprès de la population concernée du Quartier de Socoa, 
dont vous trouverez ci-joint les résultats et les propositions synthétisées par le Bureau 
du Conseil de Quartier. Les réponses sont unanimes sur le rejet du projet de 
stationnement payant limité aux 3 parkings les plus proches de la plage, qui n'apporte 
aucune amélioration et que des inconvénients à ces difficultés de stationnement qui 
ne sont pas fortement ressenties, même s'il existe une période estivale plus tendue. 
 
Par ailleurs le coût de l'opération apparaît sans commune mesure avec les recettes 
attendues, avec un recrutement de 3 agents jugés nécessaire pour 120 places 
alors  que le bureau d'études indique qu'un ASVP est nécessaire par tranche de 300 
places à surveiller (Plan de stationnement p 16). 
 
En l'absence de bénéfice pour la Commune et face aux nombreux inconvénients 
relevés par les habitants du Quartier, qui ont déjà subi les conséquences d'un essai 
de stationnement payant estival sur le parking du marché de l'ancienne municipalité, il 
nous semble préférable d'oublier cette proposition. Provoquer une réunion publique 
sur ces propositions ne ferait que réactiver l'opposition des socotars qui ne semblent 
pas demandeurs d'une mise en stationnement payant d'une partie quelconque de leur 
quartier, mais font des propositions pour améliorer la situation et le changement des 
modes de mobilité. 
 
Le Bureau du Conseil de Quartier est à votre disposition pour échanger sur ces 
améliorations possibles et les besoins de moyens de transport alternatifs. 
 
En vous remerciant pour votre écoute, cordialement 
 
Le Bureau du Conseil de Quartier Socoa-Corniche 


